



「みんなが生き生きしている」学校が好き

副校長 池澤 健

先日学校評議員会が開催されました。今回児童生徒の生の声を聞きたいというは評議員さんからの希望にこたえる形で、生徒代表として高等部の生徒会長にも参加してもらいました。

評議員さんから「この学校のどんなところが好きですか？」という質問があり、学校側の私たちはどんな答えをしてくれるだろうかと内心ドキドキしましたが、生徒会長は「みんなが生き生きしているところです。」と答えてくれました。さすが生徒会長、素晴らしい答えでした。私たちも「みんなが生き生きしている」この学校が大好きです。

9月には教育実習が行われましたが、実習生たちもこの4週間、一生懸命に児童生徒と向き合っており、とても生き生きとした表情で実習を終えてくれました。実習生たちには特別支援教育の知識技能を教えるだけでなく、「この仕事の魅力」を伝えることも、この学校の役割であると考えています。その一番の魅力は一生懸命な子どもたちです。本校で実習をした多くの学生たちがこの仕事を目指してくれることを願っています。



<校舎改修> コンクリートの掘削や、窓枠や設備の取り外し、打抜きなどの工事が進んでいます。

お知らせ

【しいのき林を守る会除草作業ありがとうございました】

9月30日(土)しいのき林を守る会のお父様方による除草作業をしていただきました。とてもきれいになりました！いつもありがとうございます。日頃は用務員さんが除草や剪定をしてくださっています。雑草が伸びるのはあつという間です。翌日には本校グラウンドを会場に4年ぶり開催の日進二丁目の運動会があり、お世話になっている地域の方々にも気持ちよく使っていただくことができました。ありがとうございました。